
2021年度第 18回教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  2022年１月 26日（水） 13:30 ～ 15:24 

２ 場 所  豊橋技術科学大学学長室 

３ 開催方法 オンライン会議（Google Meet使用） 

４ 出席者  寺嶋学長，山本理事・副学長，角田理事・副学長，足立副学長，田中副学

長，若原副学長，中内副学長，中野副学長，伊﨑機械工学系長，柳田機械

工学系副系長，穗積電気・電子情報工学系長，内田電気・電子情報工学系

副系長，北﨑情報・知能工学系長，北岡情報・知能工学系副系長，松本応

用化学・生命工学系長，齊戸応用化学・生命工学系副系長，齊藤建築・都

市システム学系長，渋澤建築・都市システム学系副系長，中森総合教育院

長，坂本総合教育院副院長，後藤ＩＴ活用教育センター長，柴富エレクト

ロニクス先端融合研究所長（代理出席），阿部事務局長 

５ 欠席者  澤田エレクトロニクス先端融合研究所長 

 

６ 議 題 

〔審議事項〕 

（１）新型コロナウイルス感染症への対応について 

（２）先端共同研究ラボラトリーの設置について 

〔報告事項〕 

（１）諸会議の報告について 

ア 2021年度第５回経営協議会 

（２）文部科学省申請プログラムについて 

（３）令和４年度予算案の内示について 

（４）2021年度民間機関等との共同研究の受入れについて 

（５）2021年度受託研究の受入れについて 

（６）2021年度寄附金の受入れについて 

〔その他事項〕 

（１）「みなし輸出」管理体制整備ＷＧについて 

（２）秘密情報管理運用マニュアルの策定及び今後の内部監査の実施について 

（３）2022年度運営組織等について 

 

７ 議 事 

  議事に先立ち，2021年度第 17回議事要録（案）について，原案のとおり確認され

た。 

 

 

 



〔審議事項〕 

（１）新型コロナウイルス感染症への対応について 

   角田理事，阿部事務局長及び青山事務局次長から，資料「審議１」に基づき，国及

び愛知県等における新たなレベル分類に合わせた，本学活動基準の判断基準の変更に

ついて説明があり，審議の結果，判断条件を網羅したうえで，新型コロナウイルス感

染症対策チームにて再度検討することが確認された。 

 

（２）先端共同研究ラボラトリーの設置について 

   山本理事，柴富エレクトロニクス先端融合研究所教授及び田中エレクトロニクス先

端融合研究所教授から，資料「審議２」に基づき，先端共同研究ラボラトリー２件の

設置について説明があり，審議の結果，承認された。 

なお，本件については，２月１日開催予定の役員会に附議することが確認された。 

 

〔報告事項〕 

（１）諸会議の報告について 

ア 2021年度第５回経営協議会 

   山本理事から，資料「報告１」に基づき，１月 21日に開催された第５回経営協議会

について，報告があった。 

 

（２）文部科学省申請プログラムについて 

   角田副学長及び髙山機械工学系教授から，資料「報告２」に基づき，１月 19日開催

の戦略企画会議において申請することが承認された，令和３年度補正予算「デジタル

と専門分野の掛け合わせによる産業 DXをけん引する高度専門人材育成事業」の申請内

容について，報告があった。 

 

（３）令和４年度予算案の内示について 

   会計課長から，資料「報告３」に基づき，令和４年度運営費交付金予定額のうち

「成果を中心とする実績状況に基づく配分」等について，１月 21日に文部科学省から

内示があった旨報告があった。 

 

（４）2021年度民間機関等との共同研究の受入れについて 

   研究支援課長から，資料「報告４」に基づき，2021年 10月～12月の民間機関等と

の共同研究 11件の受入れについて，報告があった。 

 

（５）2021年度受託研究の受入れについて 

   研究支援課長から，資料「報告５」に基づき，2021年 10月～12月の受託研究７件

の受入れについて，報告があった。 

 



（６）2021年度寄附金の受入れについて 

   研究支援課長から，資料「報告６」に基づき，2021年 10月～12月の寄附金 24件の

受入れについて，報告があった。 

 

〔その他事項〕 

（１）「みなし輸出」管理体制整備ＷＧについて 

   田中副学長から，資料「その他１」に基づき，「みなし輸出」管理の明確化に伴う

「みなし輸出」管理体制整備ＷＧの設置について，説明があった。 

 

（２）秘密情報管理運用マニュアルの策定及び今後の内部監査の実施について 

田中研究推進アドミニストレーションセンター長から，資料「その他２」に基づ

き，秘密情報管理運用マニュアルの策定及び今後の内部監査の実施について説明があ

った。 

 

（３）2022年度運営組織等について 

   学長から，2022年度の運営組織等における戦略企画会議での検討状況について，２

月２日開催の本会議にて報告予定である旨説明があった。 

 

                                以 上 


